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令和５年度 第２回 中能登町立鹿西小学校 学校運営協議会 議事録 
 

【日  時】 令和５年９月２１日（木）１４：００～１５：３０ 

【会  場】 中能登町立鹿西小学校 多目的室 

【出 席 者】 
大森 宏一・小島 麗子・中島 登・間野 奈津美・ 

横町 昌宏鹿西小学校⾧（50 音順）、中村はじめ鹿西小学校教頭 

【欠 席 者】 泉 知久  林 高史  谷内 優 

【事 務 局】 中能登町教育委員会 大野 知子（記録係） 

【次回予定】 令和６年２月頃（状況によっては途中で開催する可能性もあります） 

進行：中村教頭先生 

 
１． 開会の挨拶 中島会⾧  
 
２．報告事項 前期学校の状況 横町委員より報告 
 
３．協議事項 
（１）登下校時の児童の安全確保について 
 【資料】「鹿西小学校の通学路と危険個所の見守り状況について」を元に、通学路の横断歩道、

踏切箇所、見守り隊、ＰＴＡなどで立っている場所や町で把握している危険個所などを確認し、 
今子ども達を見守ってほしい場所を確認し、見守ってもらう人たちをどうやって集めるかのアイ
ディアを出しあった。 

  
【特に気を付けたい見守り箇所】 
 ・西馬場の交差点 

（新しい住宅地の子ども達が多く、通行する車のスピードも速い） 
 ・安田医院近くの交差点 

（運転手側からみると子どもが見えにくい。朝はスクールゾーンの時間帯で車は来ないが、 
帰り道も子どもたちが車は通らないという意識で歩いているので飛び出しが怖い） 

 ・鹿西高校前の交差点 
（朝踏切で遮断される。高校生の送り向かいの車も多く、車のスピードも速い） 

 ・金丸郵便局前交差点 
 （子どもの数は少ないが、駅を使う中高生も横断する） 
 
【出てきたアイディア】 

①個別の声かけ 
 ・区⾧さんに、各区の区⾧さんが集まった時にお話ししてもらう 
 ・子ども１１０番のおうちの人に時々外を見てもらう 

→１１０番の家と子ども達の繋がりもでき、相乗効果が期待できる 
 ・老人会（上徳老人会）の会⾧さんに声掛けしてみる 
 ・危険個所の近くに住んでいる現在の鹿西パトロール隊の人に声掛け 

・      〃      人で見守りをやってくれそうな人に声掛け 
 ・その他、委員のコミュニティで個別に声掛けをしたり、話題として取り上げたりしてもらう 
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②鹿西校区での募集   
・町のコミュニティ・スクールだより、学校だより（眉丈の丘）の両方で周知 
・子どもたちの歩く時間帯をお知らせし、気にかけてもらうよう募集する。 
 見守りをする人が必要とする、見守りの時に持つ旗などを学校側でお渡しもする。 
 →ずっと立っていなくていい。例えば朝のごみ捨てや犬の散歩などを登下校の時間に合わせて 
  気にかけてくれるだけでも十分。 
 
③その他の取り組み 
・子ども達の危機管理を高める指導もあったらいい 
 →現在は１・２年生に横断歩道の渡り方、３・４年生に自転車の講習をしているが 

子ども達には定期的に危機意識を持ってもらうようにすることが大事。 
  
（２）その他 
 横町委員から 
 ・運動会についてご案内します。今年は来場者の制限なしなのでぜひお越しださい。 
 ・当協議会は年間３回の予定だが、協議したいことがある時は回数が増える可能性があります。 
 ・２月頃に最終の協議会を設けて学校の評価などもいただきたいと思っています。 
  今度はぜひ子どもたちの様子を見ていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 
 
４ 閉会のあいさつ 大森副会⾧ 


